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equipe da Secre-
taria de Educação
e Cultura de Cân-
dido Mota, junta-

mente com os diretores das
unidades escolares da edu-
cação infantil (creche e pré-
escola e anos iniciais do
ensino fundamental) parti-
cipou do XI Colóquio de Re-
flexão e Formação Docente,
no período de 3 a 5 deste
mês, em Águas de Lindóia.
O lema do evento foi ‘A Ges-
tão da Escola no século XXI
e os desafios das Metodolo-
gias Ativas na Aprendiza-
gem’. No decorrer do encon-
tro, vários profissionais da
educação discutiram suas
pesquisas e experiências.
CIDADE Página 3

Da Redação
---------------------------------------------
Cândido Mota

A



Curtas
cmnoticias@uol.com.br

Visitas

Estiveram em O Diário

do Vale, presidente do
Sindicato dos Municipais
de CM José Clóvis Zambi-
to, diretor financeiro da
Santa Casa de CM André
Luiz Dionysio. Foram re-
cebidos na Redação.

Festa do Milho

Acontece em Cândido
Mota, nos dias 1 e 2 de ju-
nho, a 11ª Festa do Milho
de Cândido Mota. O even-
to é organizado e realiza-
do pela Paróquia Nossa
Senhora das Dores. Para
a promoção, a organiza-
ção pede a colaboração da
comunidade para descas-
car milho verde no salão
paroquial Nossa Senhora
das Dores, nos dias 31, a
partir das 19h, 1 e 2, a
partir das 7h. “As demais
equipes serão informadas
pelos coordenadores. Ne-
cessitamos de muitos vo-
luntários”, frisaram os or-
ganizadores.

Ação entre amigos

Uma equipe, juntamen-
te com a Irmã Graça, da
congregação Pobres Filhas
de São Caetano, está pro-
movendo ação solidária,
para ajudar missão em
Dombe, Moçambique, devi-
do ao ciclone que devastou
a região. A ação é uma rifa
de R$ 5 com premiação de
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um micro-ondas e uma fri-
tadeira elétrica, com re-
sultado pela loteria federal
do dia 11 de maio. O prê-
mio deverá ser retirado na
secretaria do Asilo São Vi-
cente de Paulo. Interessa-
dos em colaborar devem
procurar a secretaria paro-
quial, a secretaria do asilo
e da Casa da Criança Nos-
sa Senhora das Dores.

Faltam...

... 238 dias para acabar
2019.

Hoje é Dia...

... do Oftalmologista, do
Silêncio, de Santa Flávia
Domitila, de Santa Gise-
la da Baviera, de Santa
Rosa Venerini.

O Santo do Dia

“Senhor, pelos méritos
de Santa Flávia Domitila,
eu Vos peço perdão por to-
das às vezes em que não
fui coerente com os ensi-
namentos de Jesus. Pelo
meu egoísmo, pelas vezes
em que julguei e condenei
meus irmãos, por não ver
as necessidades dos que
estão a minha volta. Peço-
Vos a graça da fidelidade e
perseverança na Vossa
Palavra para que na práti-
ca de caridade eu descu-
bra a alegria de ser cris-
tão. Santa Flávia Domiti-
la, rogai por mim”. (Oração

de Santa Flávia Domitila)

Mensagem do Dia

“As vezes podemos pas-
sar anos sem viver em ab-
soluto e, de repente, toda
a nossa vida está concen-
trada em um único mo-
mento. ” (Oscar Wilde)

Lua...

... Nova.
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Naquele tempo, a multidão perguntou a Jesus: 30Que si-
nal realizas, para que possamos ver e crer em ti? Que obras
fazes? 31Nossos pais comeram o maná no deserto, como
está na Escritura: ‘Pão do céu deu-lhes a comer’”. 32Jesus
respondeu: “Em verdade, em verdade vos digo, não foi Moi-
sés quem vos deu o pão que veio do céu. É meu Pai que
vos dá o verdadeiro pão do céu. 33Pois o pão de Deus é
aquele que desce do céu e dá vida ao mundo”. 34Então
pediram: “Senhor, dá-nos sempre desse pão”. 35Jesus lhes
disse: “Eu sou o pão da vida. Quem vem a mim não terá
mais fome e quem crê em mim nunca mais terá sede”.

Evangelho João

6,30-35

Editorial

Menos lixo urbano, mais qualidade de vida

N
ão é de hoje que
o lixo se consti-
tui num dos de-
safios mais com-

plexos do mundo contem-
porâneo e não encontra
soluções adequadas na pro-
porção em que o problema
só cresce. Para se ter uma
ideia da sua dimensão,
em 2017 o Brasil gerou
nada menos do que 61 mi-
lhões de toneladas de re-
síduos contra 57 milhões
em 2016. Os números
mostram que 37% de todo
esse material vai para os
lixões das cidades.

A Política Nacional de
Resíduos Sólidos, PNRS,
instituída em 2010, tem
entre principais metas a
redução, reutilização e
tratamento dos resíduos
sólidos, bem como a des-

tinação final ambiental-
mente adequada dos rejei-
tos. O documento norteia
as políticas práticas de
manejo de lixo nos planos
estadual e municipal, e é
atualizado a cada quatro
anos. Mesmo diante da
perspectiva de um norte
nos caminhos para o tra-
tamento dos resíduos, a
tarefa é imensa e só terá
chance de alcançar êxito
se houver vontade políti-
ca e, principalmente, ade-
são da população.

Adesão que começa
com programas de educa-
ção e conscientização so-
bre a importância da se-
paração e reciclagem do
lixo. A própria sociedade,
com apelo ao consumis-
mo, contribui diretamen-
te para geração de resídu-

os em grandes quantida-
des. Independentemente
de iniciativas de maior
magnitude tomadas a par-
tir da implantação da Po-
lítica Nacional de Resídu-
os Sólidos, a verdade é que
ações pontuais e viáveis
precisam ser implemen-
tadas ou ampliadas. Medi-
das como o aumento da
coleta seletiva, incentivos
fiscais para empresas
produzirem embalagens
totalmente recicláveis e
pontos de entrega para re-
colhimento do lixo eletrô-
nico e tóxico.

É necessário dar corre-
ta destinação às toneladas
de resíduos que diaria-
mente são produzidas nas
cidades. Isso significa meio
caminho andado para a so-
lução de graves problemas

Opinião

Os androids da vida. To-
dos os ETS que nos conec-
tam com esse mundo mis-
terioso. Opus tanta resis-
tência a essa tecnologia e
agora não sei mais viver
sem ela. Essa inteligência
artificial, aliada a huma-
na, nos oferece um mun-
do infinito de conheci-
mentos. As novas gera-
ções já nascem conecta-
dos a ela. Lógico que há
necessidade de acompa-
nhamento para conter os
excessos e visualizações
do mal. A leitura jamais
deve ser descartada. Ela
também nos liga ao infi-
nito virtual, crescemos
com ela e é sempre fonte
de conhecimento e inspi-
ração. Assim como é a
música erudita, infeliz-
mente tão distante dos jo-
vens atualmente.

Rodrigo Baggio: um

transformador de gera-

ções através dessa tec-

nologia.

Ele é fundador e presi-
dente do Comitê para a
Democratização da Infor-
mática.  Seu objet ivo
principal é a transforma-
ção de comunidades ca-
rentes, estimulando a
educação e cidadania.

Antes dos 20 anos já ti-
nha uma empresa pró-

O incrível mundo da informática
pria de softweire.

Um dia teve um sonho.

Nesse sonho apareci-
am jovens de baixa renda
e resolveu que sua vida
seria dedicada a eles. Uti-
lizou-se de programas de
reciclagem para conse-
guir os computadores.

Essa rede de informa-
ção já possui 842 insta-
lações, espalhadas por
15 países.

Esse programa já bene-
ficiou quase dois milhões
de pessoas, chegando aos
lugares mais remotos da
América Latina, benefici-
ando pessoas de diferen-
tes faixas etárias, cultu-
ras e etnias.

Ele abdicou da posição

bem sucedida nas empre-

sas onde atuava para atu-

ar no campo social.

Começou no Morro
Dona Marta, em Botafo-
go, no Rio de Janeiro.
Queria ensinar a juven-
tude daquela comunida-
de a manter os equipa-
mentos e deles extrair a
melhor tecnologia.

Sua organização tor-
nou-se referência na
área de inclusão digital.

Muito interessante.

O Comitê utiliza um
método educacional de-
senvolvido por Paulo Frei-

re. Esse excepcional edu-
cador brasileiro, já faleci-
do, desenvolveu uma téc-
nica de alfabetização de
adultos simplificada. Tudo
era baseado no contexto de
vida do indivíduo. Com
isso, eles se capacitaram
para ser agentes de sua
própria transformação.

São CINCO PASSOS.

1. Leitura do mundo e
análise da própria reali-
dade.

2. Análise dos proble-
mas e soluções.

3. Planejamento de
ações.

4. Execução mesmas
com envolvimento da co-
munidade.

5. Avaliação das ativi-
dades e início de novas
etapa.

Como era considerado

enquanto aluno?

Disléxico, hiperativo,
com dificuldades para
aprender pelo método tra-
dicional.

Isso lhe acarretou ex-
clusão e só começou a se
desenvolver através da
associação de palavras
com imagens de revisti-
nhas por ele colecionadas.

Frase destacada por

ele e motivação aos alu-

nos: “A culpa não é do

rato”.

Os jovens pesquisaram
a comunidade e elegeram
um problema: ratos gigan-
tes provocavam doenças e
feriam as crianças.

Verificaram que a cul-
pa era dos moradores.

Jogavam lixo na rua e
não o reciclavam. Organi-
zaram a mudança negati-
va de hábitos através de
panfletos, folhetos, carta-
zes e palestras para cons-
cientização da população.

Atualmente.

É membro de uma as-
sociação de disléxicos e
palestrante em Davos,
na Suissa. Possui título
de doutor honoris causa
por uma universidade
americana.

Obs.: Todas as escolas
brasileiras e responsáveis
pelas políticas públicas
devem desenvolver proje-
tos sobre meio ambiente,
integrando os jovens à ci-
dadania, através das mo-
dernas tecnologias.

O combate ao tabagis-
mo e o descarte da bituca
do cigarro nas calçadas e
bueiros seria uma exce-
lente iniciativa.

* Elda Cecília Bolfa-
rini Jabur é professora
aposentada e colabora-
dora voluntária de O

Diário do Vale.

que afetam grandes cen-
tros urbanos, não só no Bra-
sil, mas em todo o mundo.
Menos lixo no meio ambi-
ente corresponde a menos
enchentes e alagamentos,
redução na contaminação
do solo e menor prolifera-
ção de vetores transmisso-
res de doenças.

Enfim, colaborar na
busca das melhores prá-
ticas para ajudar a resol-
ver o problema dos resí-
duos urbanos é uma obri-
gação de todos, abrindo às
futuras gerações a pers-
pectiva de um planeta
ambientalmente mais
limpo. Esse é o desafio
para o qual são convoca-
dos não somente os go-
vernantes, mas também
empresários e a popula-
ção em geral.

COTA CONTEMPLADA

CRÉDITO IMOBILIÁRIO
R$ 400 MIL

QUERO R$ 48 MIL E
PASSO DÍVIDA

PARTICULAR
18-99695-1994
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A equipe da Secretaria
de Educação e Cultura de
Cândido Mota, juntamen-
te com os diretores das
unidades escolares da
educação infantil (creche
e pré-escola e anos inici-
ais do ensino fundamen-
tal) participou do XI Coló-
quio de Reflexão e Forma-
ção Docente, no período
de 3 a 5 deste mês, em
Águas de Lindóia. O lema
do evento foi ‘A Gestão da
Escola no século XXI e os
desafios das Metodologias
Ativas na Aprendizagem’.

No decorrer do encon-
tro, vários profissionais da
educação discutiram suas
pesquisas e experiências,
contribuindo para o cres-
cimento de todos. A orga-
nizadora e palestrante pro-
fessora doutora Emilia Ci-
priano disse que ‘é neces-
sário todos estarem jun-
tos, refletindo e construin-
do caminhos pedagógicos
que assegurem aprendiza-
gens significativas, assim
é responsabilidade dos ges-
tores educacionais pensar
junto com a sua equipe
sobre a escola, os seus pro-
jetos, as suas metodologi-
as e as avaliações’.

“As metodologias ativas
não são nenhuma novida-
de, mas agora mais do que
nunca se faz necessário
pensar na participação do
aluno no desenvolvimento
de suas competências, ha-
bilidades e conhecimentos,
pois desde pequenos já tra-
zem saberes para dentro da
escola, assim cabe aos de-
mais atores; coordenado-
res, diretores e vice-dire-
tores; fazer com que seus
estudantes assimilem con-
teúdos que estão dentro da
sala de aula e extraclasse
estimulando a participação
e autonomia”, disse.

Segundo a direção da
Emeif ‘Leonilda Pereira de
Almeida’, a discussão en-
tre os pares permitiu am-
pliar seus conhecimentos
e reafirmar que a afetivi-
dade é muito importante
no processo de aprendiza-
gem. “Quando tocamos o
outro despertamos o pra-
zer em aprender, somos

CM participa de ‘Colóquio de Reflexão e Formação de Docentes’
Creche e pré-escola e anos iniciais do ensino fundamental

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

seres humanos precisa-
mos de conhecimento e
alguém que medeie esse
processo através da com-
preensão e escuta.”

Para os assessores peda-
gógicos, o contato com ges-
tores de diferentes realida-
des permite compartilhar
olhares e formas de pensar
sobre as metodologias ati-
vas da aprendizagem. “As-
sim podemos refletir atra-
vés de um olhar avaliati-
vo a nossa própria realida-
de, possibilitando nosso
crescimento pessoal e pro-
fissional, repercutindo as-
sim na formação de nossos
alunos”, disseram.

De acordo com o secre-
tário da Educação, professor
Celso Josepetti, ‘o gestor
deve conhecer o desenvol-
vimento do trabalho dos do-
centes de sua unidade es-
colar, entender o processo
se colocando como agente
integrador no processo de
ensino-aprendizagem’. “O
conhecimento adquirido
por todos durante esses dias
de estudo serve de base
para a construção de co-

nhecimentos que afeta di-
retamente a qualidade da
educação que o município
oferece para nossas crian-
ças”, frisou o secretário.

A palestrante professora
doutora Marta Relvas dis-
se que ‘o maior desafio da
escola é perceber que todos
têm suas potencialidades’.
“Dessa maneira é funda-
mental desenvolvê-las ten-
do como objetivo o sucesso
de seus alunos sem esque-
cer que o cérebro adora no-
vidades, problematizar mo-
tiva e encanta”.

Para o prefeito Roberto
Bueno, ‘em um mundo que
se transforma diariamen-
te, as mudanças pedagógi-
cas são necessárias’. “Isso
exige que as pessoas se
abram para o diferente em
seus novos contextos e no
enfrentamento de novos
problemas, assim a forma-
ção de nossos gestores se
faz tão importante, pois
além do envolvimento com
o pedagógico não podemos
separar o aspecto adminis-
trativo num sentido huma-
nizador”, completou.
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Antes de decidir pelo
Ensino EAD saiba que a
instituição deve ser cre-
denciada pelo Ministério
da Educação, o MEC.

Nos últimos anos a pro-
cura pelo ensino à distân-
cia tem sido cada vez mai-
or e a Unopar se destaca
entre as faculdades que re-
ceberam avaliações positi-
vas em seus cursos e têm
reconhecimento do MEC.
“Com 45 anos de tradição,
e quase 15 anos em Assis,
a Unopar é pioneira e líder

Unopar: a melhor escolha para o seu futuro
Da Redação
------------------------------------------

Assis

em educação à distância
no Brasil, além de ser a pri-
meira a atender os padrões
de qualidade exigidos”.

“Tudo isso faz diferença
e os nossos alunos sabem
disso. Sabem que nem todo
EAD é igual”, destaca o di-
retor da Unopar em Assis,
Rubens Silva. “Nesse sen-
tido, para que o aluno te-
nha total segurança e o di-
ploma no final do curso é
imprescindível fazer a es-
colha correta, e uma bre-
ve pesquisa no site do MEC
(https://emec.mec.gov.br)
ajuda a esclarecer qual-
quer dúvida. O nosso site

www.unoparead.com.br
também traz todas essas
informações”, continua.

Outro aspecto importan-
te apontado pela direção da
universidade em Assis são
os critérios utilizados pelo
MEC: conceito do curso e
desempenho dos alunos no
Enade - a Unopar tem nota
4. “Conhecer a universida-
de e sua posição quando o
assunto é formação do alu-
no faz diferença lá na fren-
te, quando o aluno termi-
na seu curso de graduação
e tem seu diploma em
mãos”, ressalta a coorde-
nadora pedagógica, Lindsei
Carolina de Almeida.

Segundo ela,  é  com

muita seriedade e profis-
sionalismo que a Unopar
se destaca como referên-
cia no ensino à distância.
“A universidade em As-
sis é a única que tem os
cursos semipresenciais
com aulas presenciais
1X na semana, além das
aulas práticas com labo-
ratórios equipados”, fina-
liza a coordenadora.

O vestibular tradicional
da Unopar será neste dia 18.
Inscreva-se e concorra a
uma bolsa de estudos de até
30%. Saiba mais no pólo em
Assis, na avenida Rui Bar-
bosa, 1.495, ou pelo whatsA-
pp (18) 98197-8831. (Colabo-

rou Assessoria de Imprensa)

A universidade em Assis é a única que tem os cursos

semipresenciais com aulas presenciais 1X na semana
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Rita se desespera com a decisão da juíza, e
Filipe lamenta o estado da moça. A família de
Lígia comemora a garantia da guarda de Nina.
Camelo elogia Raíssa, e Nanda se incomoda.
Thiago conforta Rita. Tatoo percebe a aproxi-

mação entre Cléber e Anjinha. Carla repreende Raíssa pela de-
mora em voltar para casa. Jaqueline encontra César e comemora
a conquista com um beijo em Daniel. Lígia e Joaquim cuidam de
Nina. Vânia questiona Jaqueline sobre a procura por sua irmã ao
tentar localizar César. Marco comenta com Anjinha sobre Carla.
Jaqueline acredita ter encontrado sua irmã. Rita pede ajuda a
Guga para se aproximar da família de Lígia.

Almeidinha pressiona Fauze, que garante não
ter atirado em Aziz. Norberto afirma que deseja
se casar com Valéria. Bruno e Teresa se mudam
para um novo apartamento. Rania enterra uma
caixa às escondidas, mas Santinha a observa.

Almeidinha confidencia a Miguel que o exame de balística revelou a
inocência de Fauze na morte de Aziz. Miguel teme que Rania possa
ter tirado a vida do sheik. Sara e Ali sofrem com o término do namo-
ro. Jamil e Laila descobrem que terão um menino. Elias e Missade se
desentendem, e ela desabafa com Padre Zoran. Helena pensa em
Elias. Mamede visita Bóris. Ali acusa Sara e Abner de terem tramado
contra ele. Laila e Jamil se instalam em sua casa. Benjamin se
sensibiliza com o sofrimento da mãe. Camila é assaltada. Youssef
pede Dalila em casamento e promete tirar a vida de Jamil e Laila.

João se arrisca para defender Jerônimo. Ja-
naína e João levam Jerônimo, ferido, para o
restaurante. Candé atrapalhar a noite de La-
rissa e Diego. Dandara e Quinzinho ficam sur-
presos ao constatar que Quinzão e Mainha se

conhecem. João alerta Janaína sobre o caráter de Jerônimo. Je-
rônimo vende seu carro para pagar a dívida de jogo. La Donna se
impressiona com as previsões de Madá, ao assistir a uma entre-
vista da vidente. Dandara desafia Mercedes. Vanessa pede apoio
a Jerônimo para ser a apresentadora do show da La Donna na
Dr. Spock. Madá fica em êxtase ao ser procurada por La Donna
para uma consulta. Jerônimo procura Janaína.

Mirtes não deixa Adamastor avisar à polícia
sobre a morte de Aranha. Olavo decide acei-
tar a proposta de Gabriel, e Murilo se preocu-
pa. Luciana não deixa ninguém entrar no ca-
baré. Mirtes pede ajuda a Padre Ramiro. Nico-

lau é rude com Rivalda. Afrodite conversa com Bebeto. Marcos
Paulo ajuda Valentina. Adamastor conforta Stella. Luz ouve a
conversa de Mirtes com Padre Ramiro. Olavo ordena que Sam-
paio liberte Valentina. Marcos Paulo marca um encontro com
Peçanha. Luz explica seu plano para Gabriel, e Judith critica a
atitude do guardião-mor. Gabriel, Murilo, Padre Ramiro e Júnior
levam o corpo de Aranha para casa.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

Vênus indica dias de inte-
riorização e reflexão, espe-
cialmente se estiver envol-
vido com alguém. O relacio-
namento pode estar passan-
do por um momento de frie-
za e distanciamento. Procu-
re investigar os motivos.

Dias em que você estará mais
voltado para emoções e rela-
cionamentos do passado. Um
antigo amor pode voltar a fa-
zer parte de sua vida. No en-
tanto, você deve adiar qual-
quer decisão definitiva sobre
uma possível volta.

Vênus indica dias em que
você vai preferir a compa-
nhia de pessoas mais ínti-
mas a qualquer atividade
social vazia. Um amigo pode
estar passando por proble-
mas e dificuldades e preci-
sar de seu apoio e ajuda.

Dias em que você deve tomar
cuidados redobrados com o
excesso de visibilidade. Cui-
de com carinho de sua ima-
gem profissional e pública;
não se exponha demasiada-
mente. Dias ótimos para re-
ver projetos antigos.

Vênus indica dias de preo-
cupação com projetos de
médio prazo, especialmente
os pessoais, que envolvem
viagens e documentação es-
trangeira, que pode apresen-
tar alguns prolemas. Uma
viagem pode ser reavaliada.

Vênus indica dias de interi-
orização e necessidade de
intimidade. Você pode estar
enfrentando um problema
mais sério de relacionamen-
to, mas deve manter a calma.
Os dias são de revisão para a
renovação de sua relação.

Terá dias de recolhimento
e distanciamento da vida so-
cial. Você estará mais fe-
chado e voltado para a rea-
valiação de alguns relacio-
namentos, especialmente os
pessoais. Uma pessoa do
passado pode ressurgir.

Dias de maior envolvimento
com projetos de trabalho. Os
dias serão intensos e exigi-
rão maior comprometimento,
pelo excesso de responsabi-
lidades. A saúde pode res-
sentir, portanto, tome cuida-
do com o stress.

Dias de interiorização e dis-
tanciamento da vida social.
Um romance pode começar
a mostrar problemas, mas al-
gumas dificuldades podem
ser superadas. O momento
é bom para colocar alguns
pingos nos is.

Dias de interiorização e mai-
or envolvimento com sua vida
doméstica e familiar. Um pro-
blema de família pode trazer
preocupações. O momento é
bom para colocar alguns li-
mites, mas também para or-
ganizar sua casa.

Terá dias em que você esta-
rá mais calado e interioriza-
do. Um amigo pode estar pas-
sando por um momento de
dificuldades e precisar de
sua ajuda. Ótimo período
para organizar papéis, reu-
niões de negócios e viagens.

Dias em que a organização fi-
nanceira se torna necessá-
ria. O atraso de um pagamen-
to pode trazer preocupações.
O período é bom para rever
ganhos e gastos e decidir-se
por economizar. Um projeto
pode ser adiado.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

O município de Florínea
realizou no último domin-

Um mutirão orientará
Microempreendedor Indivi-
dual (MEI) que ainda não fi-
zeram a Declaração Anual.
A ação será realizada nes-
te dia 8, na praça Monse-
nhor David, da igreja ma-
triz Nossa Senhora das Do-
res, no centro de Cândido
Mota. Trata-se de parceria
do Sebrae-SP com a prefei-
tura de Cândido Mota.

Para auxiliar o empreen-
dedor, a Unidade Móvel do
Sebrae estará instalada na

Unidade Móvel do Sebrae-SP vai estar
na praça da matriz de CM neste dia 8
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

praça da igreja matriz das
10h às 16h. Além da decla-

ração, poderão ser feitos
serviços como a formaliza-

ção do MEI, sua baixa, par-
celamento de débitos e im-
pressão de guias de recolhi-
mento do Simples Nacional.
Atualmente Cândido Mota
possui 1.157 microempre-
endedores individuais.

O projeto pretende agilizar
a entrega da Declaração
Anual de Faturamento do
Simples Nacional (DASN -
Simei) para quem trabalha
como microempreendedor
individual. O prazo termina
no próximo dia 31. O empre-
endedor deve informar fatu-
ramento em 2018, e quem
atrasar fica sujeito à multa.

Unidade Móvel do Sebrae-SP vai ester na praça da

matriz de CM neste dia 8

Florínea realiza 1º Encontro de Comitivas
Da Redação
------------------------------------------
Florínea

go, dia 5, 1º Encontro de Co-
mitivas. O evento reuniu
centenas de cavaleiros e
amazonas. A cavalgada
teve início no Parque de

Tradições, passou pelas
ruas da cidade e seguiu
para a capela Nossa Senho-
ra Aparecida, no bairro ru-
ral do ‘Pau Barbado’. Na

igreja foi servido um almo-
ço a todos os participantes
do evento, que foram rece-
bidos com muita música
sertaneja.

O prefeito Paulo Eduardo
Pinto, o ‘Duda’, participou da
cavalgada e agradeceu a to-
das as comitivas partici-
pantes. “Quero agradecer a
todas as comitivas partici-
pantes do nosso evento, que
foi um sucesso. Agradeço
também aos servidores

municipais que contribuí-
ram e todo o pessoal que
preparou o maravilhoso al-
moço. A nossa cidade vive
um novo tempo e a cada dia
se desponta nos eventos da
região”, completou o prefeito
Duda. (Colaborou Assessoria

de Imprensa)
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No último sábado, dia 4,
foi inaugurada a agência
de turismo ‘CS Tur’, em
Cândido Mota. Um café da
manhã especial marcou o
início das atividades da
empresa no município. A
empresária Sueli Ferrei-
ra, que já atua no ramo há
mais de 20 anos, disse
que vem a Cândido Mota
oferecer o ‘know-how’ e a
experiência que adquiriu

CS Tur inaugura agência de viagens e turismo em CM
Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota

ao longo dos anos.
Ela destacou que entre

os serviços oferecidos

pela CS Tur estão pacotes
de viagens em cruzeiros,
viagens nacionais e in-

ternacionais, viagens a
negócio, além de vôos,
entre outras opções. Ela
reafirmou que vai ofere-
cer aos cândido-motenses
o que há de mais moder-
no em termos de turismo.

Se você quiser conhe-
cer as opções que a ‘CS
Tur’  oferece, passe na
rua Ângelo Pípolo, nº 444,
no centro de Cândido
Mota. Uma equipe profis-
s ional  e  devidamente
treinada está pronta a
atender a todos.


